

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian ini dilakukan untuk menguji dan menganalisis mengenai pengaruh variabel independen yang terdiri dari profitabilitas, *leverage* dan likuiditas terhadap variabel dependen yaitu *return* saham pada perusahaan manufaktur yang tercatat di Bursa Efek Indonesia di bidang barang konsumsi tahun 2012-2016. Maka berdasarkan hasil pengujian dalam penelitian ini terdapat simpulan sebagai berikut :

1. Profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap *return* saham. Hasil ini menunjukkan bahwa apabila profitabilitas perusahaan baik maka investor akan menerimanya sebagai sinyal positif. Oleh karena itu investor akan tertarik membeli saham perusahaan, dampaknya *return* saham akan meningkat dan hipotesis pertama diterima.
2. *Leverage* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *return* saham. Hasil ini menunjukkan bahwa penggunaan *leverage* suatu perusahaan memiliki maksud dan tujuan yang berbeda-beda sehingga *leverage* tidak dapat dijadikan ukuran untuk pertimbangan investasi investor. Oleh karena itu investor cenderung mengabaikan variabel *leverage* untuk bahan pertimbangan investasi, sehingga tidak terjadi transaksi jual beli saham yang menyebabkan

harga saham tidak berubah. Apabila harga saham tidak berubah maka *return* saham juga berbanding lurus dan hipotesis kedua ditolak.

3. Likuiditas berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *return* saham. Hasil ini menunjukkan bahwa penggunaan likuiditas suatu perusahaan memiliki maksud dan tujuan yang berbeda-beda sehingga likuiditas tidak dapat dijadikan ukuran untuk pertimbangan investasi investor. Oleh karena itu investor cenderung mengabaikan variabel likuiditas untuk bahan pertimbangan investasi, dampaknya tidak terjadi transaksi jual beli saham yang menyebabkan harga saham tidak berubah. Apabila harga saham tidak berubah maka *return* saham juga tidak mengalami perubahan dan hipotesis ketiga ditolak.
4. Suku Bunga berpengaruh negatif signifikan terhadap *return* saham. Hasil ini menunjukkan bahwa saat suku bunga mengalami kenaikan maka investor cenderung mengalihkan investasinya ke investasi yang bebas resiko misalnya tabungan dan obligasi untuk mendapatkan keuntungan yang optimal. Jika investor menarik sahamnya maka harga saham akan mengalami penurunan. Apabila harga saham mengalami penurunan maka *return* saham akan berbanding lurus dengan harga saham dan hipotesis keempat diterima.
5. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel independen yang terdiri dari profitabilitas, *leverage*, likuiditas dan suku bunga terhadap variabel dependen *return* saham secara bersama-sama memiliki R square sebesar 19,01 % dan sisanya sebesar 80,99% dijelaskan oleh variabel lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka saran diberikan sebagai berikut :

1. Bagi Pihak Perusahaan

Berdasarkan hasil penelitian terbukti bahwa variabel independen profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Oleh karena itu perusahaan harus dapat menambah tingkat profitabilitas perusahaan karena hal tersebut memberikan sinyal positif bagi investor untuk menanamkan modalnya, dampaknya harga saham meningkat dan *return* saham yang diperoleh juga akan meningkat.

2. Bagi Pihak Investor

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas dapat dijadikan ukuran pertimbangan dalam membuat keputusan investasi karena profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Selain melihat informasi internal perusahaan, investor juga harus melihat faktor eksternal yang mempengaruhinya yaitu suku bunga karena suku bunga berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Tingkat suku bunga dapat mengisyaratkan tingkat pengembalian yang diterima investor akan investasinya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian mengenai variabel independen yang terdiri dari profitabilitas, *leverage*, likuiditas dan suku bunga terhadap variabel dependen

return saham menunjukkan hasil R square yang masih kecil yaitu 19,01%. Oleh karena itu peneliti selanjutnya diharapkan menambahkan variabel lain karena masih ada sekitar 80,99% variabel lain yang dapat mempengaruhi *return* saham.

C. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, ada beberapa keterbatasan yang dimiliki penulis antara lain :

1. Penelitian ini hanya menggunakan perusahaan manufaktur di bidang konsumsi saja, dimana perusahaan manufaktur masih terdiri bidang industri dasar kimia dan aneka industri sehingga tidak dapat dijadikan generalisasi untuk seluruh perusahaan manufaktur.
2. Penelitian ini mengambil sampel data mulai dari tahun 2012-2016, dimungkinkan kurang mencerminkan kondisi perusahaan dalam jangka panjang karena kurun waktu hanya 5 tahun.
3. Penelitian ini hanya menggunakan 3 variabel mikroekonomi yaitu profitabilitas, *leverage* dan likuiditas serta 1 variabel makroekonomi yaitu suku bunga.